

STÄDTEBAU IM GROSSEN STIL

ARCHITEKTUR WANDERUNG

**ABENDANLASS MIT PARTNER
DI 13. OKTOBER 2015**

- 18.00h **Bahnhof beim Gleis 14**
- 18.12h **Fahrt Richtung Mattenhof**
- 18.16h **Ankunft Kriens Mattenhof**
- 18.16h - 19.00h **Begehung vor Ort geführt von**
Pius Zängerle
LUZERN plus Präsident
Thomas Glatthard
LUZERN plus Gebietsmanager
- 19.00h -19.15h **Fussmarsch in den Südpol**
- 19.45h **Masterplan**
Anne Brandl
Ernst Niklaus Fausch Architekten
- 20.15h **Mattenhof Mobimo**
Claudia Siegle
Projektleiterin Mattenhof
- 20.45h **Verpflegung und angeregte Diskussionen**



ABENDANLASS MIT PARTNER DI 13. OKTOBER 2015



**Pius Zängerle | LUZERN plus
Präsident**

Seit 2005 war Pius Zängerle für die CVP im Luzerner Kantonsrat. Im Mai dieses Jahres wurde er zum neuen Direktor der Krankenversicherer-Verbandes Curafutura gewählt. Im Zuge dieser beruflichen Neuorientierung verliess er nach fünf Jahren seine Funktion als Präsident der KKL Trägerstiftung und der KKL Management AG. In seiner Amtszeit hat er wichtige Geschäfte zum Erfolg geführt.



**Thomas Glatthard | LUZERN plus
Gebietsmanager Luzern Süd**

Die Aufgaben des Gebietsmanagements bestehen darin, die Entwicklung in Luzern Süd im Sinne der Entscheide der Steuerungsgruppe voranzutreiben. Der Gebietsmanager ist Anlaufstelle für Inputs von allen Seiten und für jegliche bezüglich des Entwicklungskonzepts relevanten Vorhaben, Hinweise, Anliegen, Anregungen usw. in Luzern Süd.



Anne Brandl | ernst niklaus fausch architekten

ernst niklaus fausch architekten wurde 1997 in Zürich und Aarau gegründet. Ihr Betätigungsfeld umfasst alle Bereiche der Umweltschulung – von der städtebaulichen Konzeption über die Erarbeitung von Machbarkeitsstudien und die Realisation von Bauten bis zur Gestaltung von Interieurs. Sie sind die Autoren des übergeordneten Masterplans Luzern Süd.



Claudia Siegle, Projektleiterin Mattenhof

Claudia Siegle ist Projektleiterin in der Entwicklungsabteilung der Immobiliengesellschaft Mobimo AG. Sie gehört zum fünfköpfigen Entwicklungsteam der Immobilienfirma. Ihre Aufgabe und Leidenschaft ist es, auf Industriebrachen oder in Agglomerationen attraktive Standorte zu schaffen, wo Menschen in einem durchmischten, anregenden Mikrokosmos arbeiten, wohnen und leben.

REFERENTEN

*„Welche Visionen
braucht es, um dem sich
wandelnden Stadtteil
Identität und Leben zu
geben? „*

